

Boletín Número 16  
Toluca, México, a 18 de octubre de 2013.

## **IEEM DIFUNDE CULTURA POLÍTICA ENTRE ESTUDIANTES DE ZINACANTEPEC**

- El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, interactuó con estudiantes de la Escuela Preparatoria Oficial Número 139 de Zinacantepec.

Para dar cumplimiento a un mandato constitucional, el Instituto Electoral del Estado de México ha implementado una serie de acciones que están dirigidas a los estudiantes de nivel medio superior del territorio estatal, a quienes se les proporciona información sobre el desarrollo democrático de la entidad y del país, así como del ejercicio de sus derechos políticos electorales y de la importancia que tiene desempeñar un papel responsable como ciudadanos.

A partir de ello, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, ante estudiantes de la Escuela Preparatoria Oficial Número 139, ubicada en San Cristóbal Tecolotitlán, en el municipio de Zinacantepec, impartió la conferencia "Inducción al Instituto Electoral del Estado de México", durante la cual resaltó que el desarrollo democrático de México se ha ido generando por el impacto de las reformas electorales emprendidas desde 1995.

Explicó que éstas dieron pauta para que los organismos electorales del país estuvieran integrados por ciudadanos que en forma autónoma organizan, desarrollan y vigilan los procesos electorales de los Estados y desde que surgieron han dado resultados tangibles, por lo que su orientación ha sido mantener una constante actualización y profesionalismo para encarar los nuevos retos, como ha sido el caso del IEEM, que ha se ha preocupado por mantenerse a la vanguardia y ser referente a nivel nacional entre los organismos electorales de la República Mexicana.

El Consejero Electoral del IEEM explicó el concepto de democracia, la importancia que tienen los ciudadanos en un sistema democrático, sus derechos y obligaciones e invitó a los estudiantes a involucrarse en los sucesos que se presentan en su comunidad y a mantenerse informados sobre los hechos de la vida pública para participar activamente en ella y contribuir a mejorar la convivencia social respetando nuestras leyes.

Durante su conferencia, Juan Salvador V. Hernández Flores estuvo acompañado por la Directora del plantel, Flora Amilpa Mejía, así como por autoridades de la Zona Escolar.

Estas actividades son implementada y coordinadas por la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, con la finalidad de que los estudiantes mexiquenses conozcan sus derechos político electorales, el desarrollo y evolución de los proceso electorales, además de la importancia de practicar los valores democráticos y coadyuvar en la formación de una ciudadanía cada vez más informada y participativa.

De esta forma, el IEEM trabaja de forma permanente promoviendo la cultura política democrática, la práctica de valores, la educación cívica y la difusión del conocimiento; actividades y fines que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán, e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**